

Indianapolis den 14 July 1932

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident Fred Behret eröffnet.

Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen.

Der Krankenbericht lautete wie folgt

Joe Hohmann war krank vom 25 Juni bis den 9 July und zu 2 Wochen 10.00 Unterstützung berechtigt noch krank.

Henry Hohn war krank vom 12 Juni bis den 9 July und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt noch krank

Eugene Woodke ist gestorben am 21 Junie und Mrs. Woodke sind 100.00 Sterbegeld ausbezahlt worden.

Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen.

Die Trusties berichteten 126.00 Zinsen Einnahme

Eine Rechnung von 35.00 und eine Rechnung von 38.15 wurden verlesen und zur Zahlung angewiesen. Ein Dankschreiben von der Familie Woodke wurde verlesen und entgegen genommen

Da weiter nichts vorlag schritten wir zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	53.00
Zinsen	126.00
Ausgabe	208.18 216.15

Carl Brandt Sect.

Indianapolis 14 July 1932

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president Fred Behret.

The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows

Joe Hohmann was sick from 25 June until 9 July and entitled to 2 weeks 10.00 sick benefit still sick.

Henry Hohn was sick from 12 June until 9 July and entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit still sick.

Eugene Woodke died on 21 June and Mrs. Woodke received 100.00 death benefit.

This report was accepted and deferred for payment.

The trustees reported 126.00 income from interest.

A bill of 35.00 and a bill of 38.15 were read and deferred for payment. A thank-you note from the Woodke family was read and accepted.

Due to no further business we moved to payment of dues

Income	53.00
Interest	126.00
Disbursements	208.18 216.15

Carl Brandt Sect.